

TIR DES BOUTS D'OISE TIR DE L'OMELETTE RENCONTRE CONFLANS – CHIMAY

SAMEDI / DIMANCHE 14 / 15 AVRIL 2018
JARDIN D'ARC CONFLANS-STE-HONORINE

Un ciel mitigé a accueilli nos 5 invités de Chimay, mais nous étions nombreux à les accueillir. 17 archers ont participé au tir sur cibles animalières disposées sur le jardin pour l'occasion et dirigé par Charles Violo. Etaient aussi présents lors de cet accueil, Antonio Pacheco, Maïté et Roger Boutillier, Joël Angerand notre Président et Robin Boutillier. Se joindront à nous dans l'après-midi, Claude et Cécile Berthet du comité de jumelage.

Etaient également présent la Compagnie de Pontoise avec Pierre-Yves Gautier qui nous avait fait la carte décorée, Beatrice Huguet de la Compagnie de Menucourt, et Jean-Marc Oeconomos de la Compagnie des 3 Lys.

RESULTATS DE LA RENCONTRE

Nom prénom	Compagnie	Points
Pierre-Yves Gautier	Pontoise	930
Jeremy Mouny	Chimay	730
Valerie Pietrescwik	Chimay	720
Edouard Laurent	Conflans	690
Didier Chabin	Conflans	540
Xavier Bocart	Chimay	510
Guy Scarceriaux	Chimay	430
Jean-Christophe	Conflans	390
Esthel Terrien	Conflans	370
Marc Falquerho	Conflans	340
Anthony Soret	Conflans	320
Sylvie Mouny	Chimay	310
Juliann Lys	Conflans	300
Caroline Geevers	Conflans	280
Bastien Demeyer	Conflans	250
Régis Martin	Conflans	240
Jean Marc Oeconomos	Les 3 Lys	110

TIRS SUR CARTE DECOREE

Nous avons ensuite dévoilé les cartes décorées ; que chacun a pu admirer ; avant de tirer. Bien échauffé par les tirs précédents ce sont Pierre Yves et Valerie se sont le plus démarquer sur la carte de l'Omelette.

Une fois à 50m c'est Guy -et de nouveau- Pierre Yves qui se sont mis en avant par leur adresse en tirant presque au centre de la carte célébrant le jumelage.

Les gagnants

Carte décoré Omelette : Pierre Yves Gautier & Valerie Pietrescwik

Carte jumelage : Pierre Yves Gautier & Guy Scarceriaux

POT DE L'AMITIE

Offert par le Comité de jumelage entre après la première série de tirs, il a permis à nos nombreux archers de se remettre de leur flèches perdu dans l'herbe du Jardin d'arc et ainsi reprendre quelques forces pour la suite de la journée.

REPAS DU SOIR

Après cette bonne journée de tirs c'est autour d'un excellent Colombo de poulet que tous nos participants ce sont attablés. Les boissons et chocolats offerts par nos invités on chassé la fraîcheur de fin de soirée qui commençais à s'installer sur notre Jardi, la tarte au pomme nous a même motivé à attendre la fin du crépuscule pour proposer un tir dont nos amis Chimassien sont très friands.

TIR A LA BOUGIE

A la nuit tombée, nous avons fait un tir à la bougie. Ce tir consiste à éteindre une bougie, seul éclairage sur la butte d'attaque, grâce au souffle des flèches. Exercice difficile mais qui nous a permis de bien nous amuser.

DIMANCHE 16 AVRIL 2015

PETIT DEJEUNER AU LOGIS DU JEU D'ARC

Avant le départ de nos amis, nous avons pris un petit déjeuner en commun qui a duré fort longtemps à cause de discussions animées et très instructives.